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創造・共感・挑戦

みんなが躍動そして感動！！ 体育発表会 無事終了！

１０月８日（金）晴天の下、「体育発表会」が実施さ

れました。春からの２回にわたる延期により「体育祭」

は中止となり、それに代わる行事として実施された発

表会でした。短い準備期間の中、体育委員長、ブロッ

ク長、そして９年生たちがリーダーとしての役割を十

分に発揮し、素晴らしい演技を披露してくれました。

最後は、体育委員長の感動の言葉に、観ているもの

全員が感動しました。素晴らしい時間をありがとう！

競技の部 総合優勝…青ブロック ７年優勝…７－１ ８年優勝…８－１ ９年優勝…９－３

ダンスの部 青ブロック…金賞 赤ブロック…金賞 黄ブロック…金賞

生徒会 体育委員長 ９－２ 松本 隆之介

体育発表会を終えて、僕は全校生徒と共に最高なものを創りあげることができ本当に
良かったと思います。何度も開催がのびていって色々な気持ちがあった中、９年生のブ
ロックリーダーを中心に最高の団結力を見せてくれて、僕達もとても気合が入りました。
本当に感謝しかありません。そして７，８年生が見せてくれた「何事にも挑戦する心」
は、これからの学校生活に生かし、日の里中をよりよくしてほしいです。最後に９年生
の皆さんは、笑いあり、涙あり、怒りあり、青春ありの今までにない最高な体育発表会
を創りあげたその圧倒的な力を、今後の受験勉強や地域活性化に生かしていきましょう。

生徒会 体育委員長 ９－３ 井藤 日花里

まず、無事に体育発表会を開催することができて良かったです。１週間という短い時
間でも、このような体育発表会にすることができたのは、みなさんが一生懸命に取り組
んでくれたおかげです。本当にありがとうございました。行事を行うことが難しい中、
このような場を作ってくださった先生方、支えて下さった保護者の方々、本当に感謝し
ています。来年も、みなさんが一丸となって、開催できて良かったと思える最高な行事
にできるよう頑張ってください！！

《９年生保護者の皆様へ》多数のご来校、ご参観有難うございました。

体育発表会を終えて、各ブロック長から・・・

赤ブロック長 ９－３ 高木 琉来 赤ブロック長 ９－３ 緒方 美咲
体育発表会お疲れさまでした。体育祭が ５月の体育祭が延期になり、１０月に体育

中止になり、期間がかなり空いてしまい、 発表会が開催できることになり、うれしさと
体育発表会が決まったときは、最初不安な ブロックがまとまるかどうかとても心配でし
気持ちでいっぱいでした。しかし、みんな た。けれど皆さんのおかげでとても有意義な
がしっかりと僕たちの指示を聞いてくれて、 体育発表会となりました。しかも暑い中頑張
とても思い出に残る体育発表会になりまし ってきたダンスで金賞を取ることができて、
た。ありがとうございました。 とてもうれしかったです。本当にありがとう

ございました。
青ブロック長 ９－１ 齊藤 佑季
体育祭が中止になり、準備してきたもの 青ブロック長 ９－１ 山﨑 雄大

がなくなると思うと残念な気持ちでいっぱ とにかく楽しかったです。でも最初は自分も
いでした。だから体育発表会としてもう一 全然ブロックをまとめられなかったけど、一
度全校で活動できるというのがすごくうれ 日ずつ日がたつにつれ、ブロックのみんなも
しかったです。一週間という短い練習時間 協力してくれるようになって、自分も声を出
だったため、不安もありましたが、皆の協 して引っぱっていけるようになりました。そ
力もあり無事成功することができました。 のおかげで、ブロック優勝とダンス金賞を取
本当にありがとうございました。来年はも れました。今までで一番の体育祭（発表会）
っと素晴らしい体育祭になるように頑張っ になりました。
てください！応援しています！

黄ブロック長 ９－２ 紙地 美羽
黄ブロック長 ９－２ 西村 吉平 最初は不安だらけで「自分なんかできるわ
最後まできつくて、やめたいと思ったこ けない」と思っていました。そんな中、先生

とも何度もあった。正直終わった今でも苦 方や副ブロック長に支えられながら本番まで
しい記憶ばかりがよみがえる。しかし、本 向かえることができました。最後は本気で楽
番直前の練習で、通し終わった瞬間の光景 しむことができ、最高の体育発表会になりま
が頭から離れない。あの瞬間のために僕は した。吉平もありがとう！次の体育祭が楽し
ブロック長になったんだと納得する。 みです。ありがとうございました。


